

## 《单词百科:wrenches是什么意思?wrenches怎么发音?wrenches的解释和用法》

英语单词wrenches是什么意思?wrenches怎么读?wrenches怎么发音?美加网为您整理了wrenches的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



### wrenches怎么读

wrenches的读音:[rentʃɪz]

### wrenches的意思

- 1、n.一拧(wrench的名词复数);(身体关节的)扭伤;扳手;(尤指离别的)悲痛;
- 2、v.(猛力地)扭(wrench的第三人称单数);扭伤;使感到痛苦;使悲痛;

### wrenches的相关词组

- 1、alligator wrench 管扳手, 管钳;

- 2、adjustable wrench 活（动）扳手，可调扳手；
- 3、monkey wrench 活动扳手，破坏性因素；
- 4、monkey wrenches 活动扳手，破坏性因素( monkey wrench的名词复数 )；
- 5、socket wrench 管钳子；
- 6、throw a monkey wrench in the works 扔个扳手
- 7、allen wrench 方孔螺钉头用扳手，通用板手；
- 8、bulldog wrench 管子扳手；
- 9、bent wrench 弯头板手；
- 10、shifting wrench 活口扳手；
- 11、crescent wrench 可调扳手；

### wrenches的近义词

- 1、**contort** vt.& vi.扭曲，扭弯；
- 2、**crick** n.急性硬直，肌肉抽筋；
- 3、**distortion** n.扭曲，变形；失真，畸变；[心理学] 扭转；
- 4、**hurt** vt. 损害；使受伤；使伤心；使受皮肉之苦；
- 5、**injure** v.伤害；损害；

### wrenches的双语例句

- 1、Thus, torque wrenches should be used for tightening DISS connections.  
因此, 应该使用转矩扳手来上紧DISS接头.
- 2、Torque wrenches offer the precision measurement needed to tighten fasteners.  
力矩扳手可以提供禁锢螺栓所须的精确力矩计量.
- 3、Jiatou wrenches, metal tools, screw manufacture, marketing.

夹头扳手、金工具、丝制造、售.

4、Installation tool wrench into the installation manual and semi-automatic installation of wrenches.

安装工具分为手动安装扳手和 半自动 安装扳手.

5、Wrenches are furnished standard with wrench operated valves.

对于扳手操作阀门,扳手是标准配置.

6、Edward: Yes, that's it, the small box next to my wrenches. Quick, it's urgent.

爱德华: 对, 就是在我的扳钳旁边的那个小盒子, 快点, 急著要的.

7、Wrenches should not be used on valves equipped with hand wheels.

扳手不能用于装有手轮的阀门.

8、If torque controlled impact wrenches are used how is the applied torque set and monitored?

如果要使用由转矩控制的装嵌扳手,所用的转矩如何安装和监测?

9、NEVER use wrenches or other persuaders to operate the valve.

禁止使用扳手或其它强制性工具来操作阀门.

10、Because of this difficulty in closing, operators commonly use wrenches and other persuaders on the valves.

由于关闭困难, 操作者一般都在阀门上使用扳手和其它强制性工具.

11、New type of pressure washer-type design, do not have to use wrenches to loading and unloading.

新型气压 式 垫圈设计, 不须使用板手即可装卸.

12、The utility model is a novel wrench which can replace a set of traditional socket wrenches.

从而使一把新型扳手能代替一套传统的套筒扳手.

13、He wrenches the mesh loose, pushes himself out and plunges head-first into the creek.

他弄松遮网,从管道中钻出,一头扎进水里.

以上是美加网为您整理的wrenches怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于wrenches的

用法、wrenches的释义、wrenches的相关详情请点击：<https://dict.tjqzz.com/wrenches>

